

Mitternig 2/VI/62

Sehr, sehr Herr Professor Roerder!

Der vorletzte Brief hat mich sehr gedrückt und da Sie zwecks noch Reine Person, verspricht Ramm sich Raum mehr etwas föhllich werden. Aber mir denke ich an Sie, wie peinlich Sie das aller drücken müssen hier in einer Zeit, wo man nicht helfen kann. Ich kann, da ich um Mittags im Festkasse esse zum Nachtmahl mir dieses Brod mit Butter aufstecken, ein Stück selten, so dass von einer keinerlei Kost spricht hier zur Reine Rede ist, die Würstchen sind mir auf die Reise angekommen und wer sie noch im Vajahre an Händen halten, könnte früher schon aufgezehrt. Außerdem schließen sich noch immer Händler heran, wenckehohn fast schon Alles weggenommen wird. Ein Stück Butter hätte ich bekommen, aber da waren gerade die zwei letzten Tage was nicht gut ausgefallen wäre. Muß ich ja von hier fort eine Stunde laufen, um die Post zu kommen, was mir sehr schwer wird, denn ich bin oft von der Arbeit schon sehr müd. Ich kann diese verdammten Preisschmerzen nicht los bekommen. Wenn Sie es möglich machen könnten schon früher von Wien fortzukommen, würde es mich sehr freuen, denn etwas Mühsel bekommt man doch darunter und dann die gute Luft. Mein Raum hat zwar Kellerluft, aber nun sonnige Tage, wie heute und gestern erscheint sie doch doch etwas.

Danke Ihnen herzlich für die geraden Auskünfte und hoffe, daß Dr. Seveso noch zu anderen Blättern gewünscht wurde. Der P. V. B. braucht auch eine Kleine Tafel, die ihm vorgezeigt wurde. Seiner war sehr fleißig, hatte aber äußerst selten Glück mit seinen Reihen - man fand immer etwas zu rösten. Mir schwieb er, daß seine Tochter Dagny den Festabend erwartete und es ihm leid ist, daß ich unter den Gästen nicht dabei bin. Nun Haupthaube ist, daß er seinen Sohnen noch in bedrängten Verhältnissen verbringen kann und da er jetzt in 1. Beink. Rambgasse 9 im 4. Stock wohnt. Kann ich doch jetzt mit ihm zusammen kommen. Es liegt ja sehr den Freuden und Freut-

sich, wenn ich wieder in Wien bin. Hier kann ich ja nicht mehr viel machen da ich
mit dem Material sehr beschränkt bin. Hier möchten ja viele etwas von mir haben,
aber es geht eben nicht, außerdem hat er Reinen Sinn, ja man möchte für einige
hier und etwas Bulle sehen ein Bild haben, verhalb man sehr ansieht's sein muß
und lieber weiter vegetiert. In Wien kann ich mir wenigstens wieder eine gute Suppe
machen, nur eine falsche Suppe fehlt mir das Fett. Allern Anschein geht der Käse noch
weiter. Hier gibt es dagegen nur Salat, anderes Gemüse ist noch nicht zu haben, doch
steht alle jenseit sehr schön, das Minzöl hat hier Reinen Schaden gemacht.

Nun wünsche ich vom Herzen baldige Besserung und grüße Sie und Ihre
liebe Gemahlin recht herzlich!

Seine Ehr. geheimer Schatz.

